

McKenna Hardy  
Projet Final: Madagascar

L'île de Madagascar, un État insulaire, est située dans l'océan Indien au large de côte du Mozambique en Afrique sud-est. L'histoire du pays est plus longue, mais le pays reçut son indépendance en 1960. Les personnes de Madagascar s'appellent les Malgaches, mais il y a plusieurs des petits groupes ethniques. Cela dit, il y a deux langues officielles: le français et le malgache. Madagascar est une république à régime semi-présidentiel multipartite. En d'autres termes, il y a un président qui est le chef d'État et aussi un premier ministre qui est le chef du gouvernement.

La population de Madagascar est estimée à 27 millions d'habitants. Elle croît chaque année de 3,01%. L'espérance de vie reste autour de 66,70 ans. Avec 2 millions d'habitants, l'agglomération d'Antananarivo, la capitale, regroupe à peine moins de 10% de la population. Plus des habitants vivent à côté l'est d'île. Environ 65% de la population est alphabétisée. L'école est obligatoire pour tous les enfants âgés de 6 à 14 ans. Le produit intérieur brut (PIB) s'élève à 12 milliards de dollars américains (USD), soit 461 dollars par habitant. Le croissance a été de l'ordre de 5,20% par an. Le taux d'inflation en 2020 est 6,1%, mais l'année prochain il est estimée que le taux baissera à 5,8%. L'économie est très dépendante de la production agricole et des produits du pétrole.

En créant une entreprise il y a plus des choses que vous devez faire, mais la première étape est de créer l'idée ou le but pour l'entreprise. Si vous voulez créer une entreprise à Madagascar, il y a en général huit étapes qu'il faut que vous suiviez. Le première étape est la pre-crédation ou vous demandez des informations à L'Economic Development Board of Madagascar (EDBM) et recherche d'informations en ligne. Deuxième chose est la constitution du dossier. Après, le troisième est le dépôt d'exemplaires du dossier au guichet unique. Ensuite,

vous devez faire un enregistrement à l'EDBM et avoir les dossiers en version finale. Après ça, vous devez faire l'inscription au sein du registre du commerce et des sociétés par l'EDBM. La sixième étape est l'obtention de la carte statistique auprès de l'EDBM. Le septième est l'attribution du Numéro d'Identification Fiscale (NIF), un numéro de 13 chiffres utilisé pour identifier votre entreprise. La dernière étape est la création de la société. Combien de jours il prend pour créer une entreprise, ça dépend du pays ou la région. En Madagascar, vous pouvez créer une entreprise en quatre jours après le dépôt des dossiers dinaux.

L'Île de Madagascar a beaucoup de ressources naturelles. C'est pour cette raison que le secteur le plus grand dans l'économie c'est le secteur primaire. Dans le secteur agricole, les exportations principales sont la vanille, le riz, le café, le cacao, le sucre, le coton, etc. Pour Madagascar, pour avoir une économie forte, il faut que le secteur agricole reste fort aussi. Je voudrais créer une entreprise pour aider ce secteur. Je propose de créer une entreprise agricole, qui s'appelle Cercle de Vie. Elle travaille avec tous les fermés sur l'île a produit son propre engrais. L'objectif de Cercle de Vie est de soutenir la communauté agricole de pays. Idéalement, les agriculteurs qui ont la volonté de participer donnent leur fumier du bétail à nous, nous produisons notre engrais naturel, et enfin nous donnons l'engrais au agriculteurs à cultiver leur cultures. L'objectif général de Cercle de Vie est de créer et soutenir une communauté agricole indépendante.

Cercle de Vie est une entreprise dans le secteur agricole, donc il n'y a pas les mêmes attentes du marché de marketing qu'autres entreprises. Au lieu d'avoir des panneaux publicitaires, je voudrais que la nouvelle et des informations de l'entreprise se répandent par le bouche à oreille. Bien sûr, il y aura un site en ligne, mais le premier objectif de l'entreprise est d'aider les paysans Malgache. En positionnant un produit les trois choses garder à l'esprit sont

que le positionnement doit être 1. simple, 2. désirable, et 3. crédible. 1- Le produit principal d'entreprise c'est quelque chose au naturel. 2- Il y a un besoin et un intérêt du pays à soutenir l'économie agricole. 3- L'entreprise utilise les ressources naturelles qui sont déjà produites par les paysans/agriculteurs. En fait, l'entreprise peut renforcer les qualités et les rapports de la communauté agricole à Madagascar.

Madagascar a plein de possibilités économiques. S'il n'y a aucune possibilité de créer ou découvrir un nouveau secteur, pourquoi ne pas améliorer une activité existante? Cercle de Vie peut offrir aux paysans de Madagascar cette possibilité. L'idée n'est pas une chose extraordinaire, mais quand vous êtes limité, la simplicité est primordiale. S'il y a des progrès de rendement des cultures avec nos produits, le pays peut gagner plus d'argent et aussi devenir plus compétitif avec les pays africain dans les environs. Il y a beaucoup de recherches autour du monde qui concluent que plus d'éducation entraîne une économie renforcée. En plus, je voudrais proposer une addition des fonctions de Cercle de Vie dans la communauté. Si possible, l'entreprise peut offrir des bourses d'études à l'Université d'Antananarivo. Les bourses d'études permettraient aux étudiants/aux enfants d'avoir une éducation dans les sciences, l'agriculture, ou le commerce. A l'obtention de leur diplôme, ces étudiants auraient la connaissance à créer des nouveaux moyens agricoles ou la connaissance du commerce à l'aider l'économie du pays.

Nous habitons dans un monde chaotique, mais en même temps nous habitons dans un monde qui a plusieurs possibilités. Je crois que nous devons partager collectivement des idées innovantes. Cette à dire, c'est difficile à toujours prendre l'avis des autres et rester indépendant. C'est aussi important à considérer qu'une idée ou un moyen de faire n'importe quoi ne marche pas partout. Chaque pays a son secteur principal, donc il serait une bonne idée d'améliorer ce secteur. Madagascar compte sur l'agriculture, donc les entreprises comme Cercle de Vie lui

donnent des solutions et moyens d'amélioration. De plus, comme plein des pays en Afrique, il y a moins d'éducation qu'aux pays en Europe ou Amérique du Nord. Les bourses donnent aux étudiants l'opportunité de faire quelque choses un peu différents et aussi la chance à créer un avenir meilleur.